

# *Boxe: Les Colombiens se préparent pour tenir tête aux Dompteurs de Cuba*

---



La Havane, 24 février. (RHC/FCB).- Après leur victoire écrasante 4 à 1 sur les Caciques du Venezuela, l'équipe colombienne de boxe, Les Héroïques de la Colombie, se préparent pour tenir tête aux Dompteurs de Cuba, le 3 mars, à Carthagène des Indes, en Colombie, dans le cadre de la Série Mondiale de Boxe

Pour la troisième date au calendrier de ce tournoi d'élite, programmé pour le groupe C-1, les Colombiens auront à leur tête Yuberjen Martinez, médaille d'argent aux JO de Rio. Ce sera l'occasion de prendre la revanche pour le Cubain, Joahnys Argilagos, champion du monde dans la division des 49 kilos.

«Ils ont tous les deux eu l'occasion de disputer à Rio la médaille d'argent. Yuberjen l'a battu dans un combat assez intense. Ce sera donc la belle occasion de les voir en action une nouvelle fois pour le plaisir de tous les amateurs de la boxe en Colombie » a souligné Julio Torres, président de la Fédération colombienne de Boxe.

Jorge Vivas, dans les 75 kilos, et Deivis Julio, dans les 91 kilos, qui ont défendu les couleurs de la Colombie aux JO de Rio, vont monter sur le ring à Carthagène des Indes face aux Dompteurs de Cuba.

Les deux autres boxeurs n'ont pas encore été choisis. «Le groupe d'entraîneurs est en train de définir leurs noms. Franchement, nous voulons une équipe compacte résolue à briser l'invaincu des Dompteurs » a précisé Julio Torres.

La Colombie est aussi invaincue jusqu'à présent dans cette Série Mondiale de Boxe. Elle accumule 6 points pour autant de combats gagnés. L'équipe de Cuba, qui défend le titre remporté à l'édition précédente de la Série, accumule 10 points. Les Dompteurs de Cuba ont gagné la totalité de leurs combats face aux Condors de l'Argentine et aux Caciques du Venezuela. Le spectacle s'annonce passionnant !

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/122607-boxe-les-colombiens-se-preparent-pour-tenir-tete-aux-dompteurs-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**